



## Un concert solidaire et chaleureux.

publié le 30/03/2022

### Descriptif :

Vendredi 18 mars, l'orchestre d'harmonie du collège et les enfants des écoles de Meschers ont joué et chanté pour le plaisir de la musique mais aussi en solidarité avec l'Ukraine

La salle de La Passerelle affichait complet pour écouter les enfants et les adolescents.

Les dons ont rapporté **585 euros** qui ont été versés à La Croix Rouge-Urgence Ukraine.

**Un grand merci à tous les donateurs !**

Ci dessous deux photos du concert.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.